
Conseil d’Administration 18 octobre 2023

Horaire et lieu : 20h30 à Septmoncel

Présents : Anne-Laure, Émilie, Ghislaine, Jean-Christophe, Julien, Juliette, , Pascal, Raphaël, Sandrine, Kirsten

Excusés : Ferréol, Laurent, Léo, Maxime, Nicolas

Absents :

1. Calendrier 2023/2024.

Ferréol et Laurent sont à la réunion concernant le calendrier des courses.

Courses en prévision pour HJS :
18/02/2024 : Team Sprint aux Moussières
17/03/2024 : Mass Start à Septmoncel
30/03/2024 : Biath’Lison (skier cross) à La Serra

2. Newsletter 

Réalisée par Antoine Millet et envoyée à tous nos adhérents et licenciés par email.

Il souhaite en publier une tous les 2 mois.

AL va le diffuser aux partenaires.

3. Partenariats

Bonne nouvelle ! Tous les gros partenaires repartent pour 3 ans.

La plaquette a été refaite entièrement par Juliette.

Il a été décidé de ne pas augmenter les tarifs, mais plutôt de chercher des partenaires supplémentaires.

Kirsten et JC ont rencontré le Crédit Mutuel. Ils ajouteront peut-être 1000€ pour avoir leur logo sur le nouveau bus.

Vola a proposé une offre avec Michel Sports.

4. Nouveau bus

Pas de date de livraison annoncée.

JC rappelle la Région pour prolonger la subvention.

Idée : demander un acompte sur la subvention afin de la mettre en route.

5. Choucroute du 04/11 à la salle des fêtes de Lajoux

JC a précommandé 250 parts.

Salle OK

Refaire un mail ce weekend à tous les adhérents car limite de commande le 23/10, en disant qu’il y aura une buvette.

Nicolas viendra avec son éplucheuse pour les pommes de terre.

Pommes de terre : environ 2,50€ le kg à La Vie Claire – commande de 60kg

Lard : 20 kg

Palette : 20 kg

Besoin de grosses gamelles et de réchauds.

Attaquer vers 9h pour début de cuisson à 10h.

Prévoir tireuse avec fût 20L et 30L : Glouglou Market

30L à entamer en 1
er

et le terminer à l’AG du 11/11.

Faire demande d’autorisation de débit de boisson (Juliette).

JC amène des torchons.

Ecocup : Laurent demande à Sport et Neige

Pascal : 4x4 + remorque pour transport des poêles.
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6. Assemblée Générale du 11/11/2023

A Sport et Neige à Lamoura

La section de village organise et on paie la facture

Préparer la présentation des différentes commissions.

Laurent et JC : rapport moral et financier

Invitation aux adhérents, partenaires et journaux.

Diapo sur offres partenaires.

7. Finances :

Quelques stages de cet été n’ont pas été refacturés :

- Sixt Fer à Cheval (27 au 29/06): 185€ pour 4 jeunes, soit 46€ par enfant

Décision de facturer 25€ aux parents

- Sortie vélo (26 au 28/07) : 68€ par jeune pour 5 jeunes.

Décision de facturer 35€ au 4 et 30€ pour T. Marg.

- Dernier weekend à Arçon (2 nuits) . 1512€

Demander 60€ pour le weekend à chaque famille.

On peut partir du principe qu’HJS prend en charge 40% des dépenses occasionnées par les stages + le bus et les

entraîneurs.

Actuellement le bilan est à -3000€ à la fin de l’exercice, - 3000€ de tenues

Ce déficit s’explique par 2500€ de subvention de la Communauté de Communes non versés, 2500€ de l’ANS et 2800€ du

stage de Bellecin facturés en septembre (au lieu de novembre habituellement).

Il faut essayer de récupérer la subvention de la Com-Com.

Alpin :

- Jeunes de Morbier U16 : Refacturer 220€

- Jeunes du CD : 3 jeunes ont payé les cours 2022/2023 à HJS mais aussi au CD.

Décision de rembourser les 220€ payés à HJS car ils ne sont jamais venus aux entrainements à La Serra.

8. Badges de fond

Toujours en attente des informations pour lancer l’opération badges.

AL relance.

9. Divers :

Anne-Flore Arbez veut licencier son enfant en fond à HJS mais il est licencié à Longchaumois en Alpin.

On accepte qu’il vienne aux entrainements de fond cette saison, à condition qu’elle paie une adhésion à HJS.

AG du Massif Jurassien le 04/11 : Kirsten et Laurent se présentent.

Paiement des stages : 1 couple s’est séparé et paie 50/50.

Cela crée des difficultés pour récupérer les sous sur la Boutique.

Bellecombes :

HJS fera une demande de subvention de 2500€ à la Région B.F.C pour 2023/2024.

Cotisation pour le magazine du Comité : 250€ . Décision de ne pas la payer cette année.

Nordic Mag version internet : 1200€ pour 4 semaines. Décision de ne pas la payer cette année.

Discussion sur la nécessité de faire une vidéo qui coûte 4000€ en preant un prestataires externe. Idée de demander à des jeunes

du club (Antoine Millet et Manech avec son drône) s’ils sauraient et pourraient faire.

Fin de séance : 23h10

Secrétaire : Sandrine Arquin


